

INSCRIPTION

À retourner à :

Coteaux-Païs

Françoise Mellac

3 rue du Lys- résidence le Lys- 64140 BILLERE

ou pau@coteaux-pais.net

M., Mme, Mlle, Sr, Fr, P. (entourer la mention)

Nom _____

Prénom _____

Adresse _____

CP _____ Ville _____

Tél _____ Tél portable _____

E-mail _____

Année de naissance _____

Profession _____

POUR TOUT RENSEIGNEMENT

Claire Calen : 06 08 28 24 72

Françoise Mellac : 07 68 54 89 55

pau@coteaux-pais.net



COTEAUX PAÏS
Centre spirituel Jésuite du Sud-Ouest

Présence et Action Ignatiennes
dans le Grand Sud-Ouest

**ACCUEILLIR,
ECOUTER,
DIALOGUER**

Formation proposée par l'équipe Coteaux-Païs Bayonne Pau

Formation pratique proposée aux personnes, en situation d'écoute et d'accueil dans leur activité sociale, ecclésiale ou professionnelle, qui souhaitent être aidées pour un meilleur service. Cette formation est tout particulièrement adaptée pour des responsables de mouvement, ceux et celles qui assurent des permanences d'accueil ou des services en paroisse, dans les mouvements, des lieux d'accueil des travailleurs sociaux ou de la santé, aumônerie d'hôpitaux, animation avec des jeunes, grands-parents etc....

Lieu : Habitat et Humanisme
595 route de Belloc
64 240 URT

Tarif animation : de 120 € à 200 €

Tarif hébergement (2 repas, une nuit et petit
déjeuner et location salles : 100 €)

Chèque caution inscription : 60€

(Chèque à l'ordre de Coteaux- Païs Pau)

Chacun donne en fonction de ses moyens. La participation
financière à cette formation ne doit pas être un obstacle.

A l'inverse, merci à ceux qui le peuvent de faire un don pour
exprimer la solidarité et soutenir la vie de l'association
Coteaux-Païs.

Quatre journées

Dimanche 13 octobre de 9h30 à 17h

(pique-nique tiré du sac)

Lundi 11 novembre de 9h30 à 17h

(pique-nique tiré du sac)

Samedi 23 9h 30

au dimanche 24 novembre à 16h

L'Équipe Coteaux-Païs Bayonne- Pau

**La participation aux quatre journées
est indispensable.**

Les Coteaux-Païs

Le Centre spirituel « Les Coteaux-Païs » est une œuvre de la Compagnie de Jésus. Sa mission est de répondre aux besoins spirituels de notre époque dans la région du Sud-ouest. Cette mission se fonde sur l'expérience des exercices spirituels de Saint Ignace de Loyola – une école de discernement et de liberté qui permet à des hommes et des femmes de se mettre à la suite du Christ. Elle est portée par une équipe de Jésuites, de religieux (ses) et de laïcs qui vivent de la spiritualité ignatienne et travaillent ensemble à sa mise en œuvre.